Ehrung verdienter steirischer Sportfunktionäre

Am 24. November 2011 um 18.30 im Weißen Saal der Grazer Burg

Sportverdienstzeichen in Bronze:

Anna Kleissner, Villach; Karl Nestler, Gleisdorf; Senad Palackic, Kalsdorf bei Graz; Hubert Reithofer, Baierdorf bei Anger; Gabriele Riedmüller, Graz; Daniela Stiegler, Graz; Manfred Stiegler, Graz

Sportverdienstzeichen in Silber:

Thomas Antretter, Leoben; Hannes Dolzer, Graz; Josef Edler, Graz; Erich Feigele, Eibiswald; Ilse Flor, Judenburg; Elisabeth Fröhlich, Graz; Herbert Gutmeier, Feldbach; Gangolf Haydu, Graz; Maximilian Hödl, Feldbach; Franz Huber, Veitsch; Werner Karner, Graz; Hans Klanner, Deutschlandsberg; Bruno Kobath, Hartberg; Fritz Kölbl, Niklasdorf; Franz Kortschak, Hitzendorf; Alfred Krejcza, Gußwerk; Gerhard Langmann, Köflach; Günther Leber, Graz; Günther Malli, Frauental an der Laßnitz; Hannes Manfredi, Graz; Fritz Oppliger, Gaishorn am See; Erwin Petz, Donnersbach; Friedrich Pollhammer, Bad Mitterndorf; Silvia Priversek, Graz; Rupert Rahm, St. Ruprecht an der Raab; Anton Raumberger, Frohnleiten; Peter Redl, Aflenz Kurort; Reinhard Reisinger, Spital am Semmering; Ewald Reith, Donnersbach; Kurt Reitterer, Liezen; Rupert Rosenkranz, Falkendorf; Walter Schaeffer, Leoben; Werner Schmidt, Graz; Hugo Schuster, Graz; Harald Schweinzer, Gratkorn; Ik Jin Shin, Graz; Herbert Sölkner, Bad Mitterndorf; Maximilian Stiplosek, Graz; Franz Stocker, Judenburg; Anton Stradner, Deutsch Goritz; Josef Tafeit, Zeltweg; Erich Temmel, Deutschlandsberg; Johann Tiffner, Trieben; Johannes Peter Vogrinec, Graz; Franz Wieser, Mureck; Erwin Windisch, Kapfenberg; Johanne Winkler, Öblarn; Augustin Wolf, Schwanberg; Ingobert Zirke, Mitterdorf im Mürztal; Zirngast Johann, Großklein

Sportverdienstzeichen in Gold:

Wolfgang Bombardella, Graz; Manfred Herfert, Lebring; Wolfgang Malik, Graz; Maximilian Pichler, Aichdorf; Reza Zadehmohammad, Tribuswinkel

Der Ehrenring der Fachabteilung Sportwesen ging an Landesrat a.D. Erich Pöltl

Sportverein des Jahres: UVC Holding Graz

Mit Ehrengeschenken ausgezeichnet wurden der ASKÖ Sportverein Skiclub Gaal und der Schachklub Grazer Schachfreunde